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○知念春美 教育長 皆さん、こんにちは。本日の出席委員は４名で定足数を達しておりま

す。ただ今から、令和３年第１回宜野湾市教育委員会定例会を開催いたします。本委員会で審

議します案件がないため、報告事項のみとなります。本日の会議録署名委員は、石川教育委員

を指名したいと思います。よろしくお願いします。なお前回の会議録につきましては、準備中

のため、次回以降にご承認をいただければ思います。よろしくお願いします。それでは、審議

に入ります前に、教育長諸般の報告を行います。緑色の冊子をお開き下さい。 

 

（教育長諸般の報告） 

○知念春美 教育長 12 月 25 日（金）、大城進教育委員の市長、副市長への退任のご挨拶に

同席し、その後、桃原修新教育委員の辞令交付式に臨みました。同日午後、「宜野湾市青少年

健全育成交流事業贈呈セレモニー」があり、横浜ベイスターズ選手会から少年野球 14 チーム

へボール 70 ダースの寄贈がありました。26 日（土）、「ライブギノワン 2020」があり、その様

子は Youtubu で全世界に配信されました。1 月 8 日（金）、「令和２年度宜野湾市男女共同参画

行政推進本部会議」に出席、その後、「宜野湾市新型コロナウイルス感染症対策会議」に臨み

ました。午後は、「令和３年宜野湾市消防出初式」に参加いたしました。10 日（日）、コロナ

禍の中、「令和３年宜野湾市成人式典」がコンベンション劇場棟であり、新成人 626 人、出席

率 54％でございました。来賓は規模を縮小しまして、教育委員含めて 10 名以内にとどめ、開

催しております。新成人も大変喜んでおりました。13 日（水）、「中頭地区市町村教育長会第

６回定例会」に出席。翌日 14 日（木）、「宜野湾市定例校長会」。19 日（火）、は「宜野湾市新

型コロナウイルス感染症対策本部会議」に出席しております。そして本日 21 日（木）は、県

の緊急事態宣言が発令され２つのイベントが延期となりまして、そして現在、「令和３年第１

回定例教育委員会会議」となっております。以上が諸般の報告でございます。休憩します。 

 

＜教育部の報告＞ 

・小中学校及び社会教育施設の主な施設整備状況について 

＜指導部の報告＞ 

・県の緊急事態宣言を受けての市の対応方針について 

・学校給食週間について 

 

○知念春美 教育長 再開します。それでは質疑も尽きたようですので、報告を終わりたいと

思います。本日の会議はこれにて閉会いたします。大変お疲れ様でございました。 


